

Es crucial proteger derechos humanos por igual, afirma diplomática cubana



Ginebra, 10 mar (RHC) La representante permanente de Cuba ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, Anayansi Rodríguez enfatizó este 10 de marzo que es crucial promover y proteger los derechos humanos en todas partes del mundo por igual.

Durante su intervención en el contexto del XXXI período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, remarcó que al abordar esos tópicos también debe darse prioridad al respeto a la soberanía, la independencia e integridad territorial, al derecho a la autodeterminación de los pueblos, y la solución pacífica de los conflictos.

"Estamos seguros que los principios de imparcialidad y objetividad seguirán guiando el desempeño del mandato del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, como se establece en la resolución 48/141 de la Asamblea General", apuntó.

Agregó que al cumplirse 30 años de la adopción de la Declaración sobre el Derecho al Desarrollo, "destacamos el empeño de la Oficina del Alto Comisionado en aras de su implementación".

La diplomática afirmó que el aporte de la Oficina es crucial para que finalmente este derecho reciba toda la relevancia que requiere.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/86901-es-crucial-proteger-derechos-humanos-por-igual-afirma-diplomatica-cubana>



Radio Habana Cuba